## VIVIERS-DU-LAC

## Les jeunes des Papillons blancs s'initient au golf



L'ambiance était chaleureuse, vendredi, et les jeunes ravis de participer à cet atelier d'initiation au golf, autour du directeur Lionel Muzy et de l'entraîneur Philippe Fontanel. Le DL/J.-P.G.

L'Institut médico-éducatif (IME) des Papillons blancs de Marlioz a profité, ce vendredi 4 juin dans l'après-midi, d'un temps magnifique pour participer à atelier éducatif au golf-club.

La mairie d'Aix-les-Bains octroie 13 heures par mois de formation, par le biais de l'entraîneur du service des sports de la mairie, Philippe Fontanel.

Celui-ci, en collaboration avec le directeur de l'IME, Lionel Muzy, cherche comment organiser des ateliers pour éduquer les 63 jeunes faisant partie de l'APEI des Papillons blancs (une association destinée aux personnes déficientes intellectuelles, à leurs familles et à leurs amis).

Ce vendredi, Pierre-Antoine Missud, le directeur du golf, s'est fait une joie d'accueillir deux ateliers dirigés par Dimitri Dela Flor, Yannick Suize et Stéphane Tonnelier.

Le golf, comme bien d'autres activités, est un des outils permettant de développer le sens du rapport humain, du contact avec les autres... « Il y a un gros travail sur l'inclusion et sur soi-même », a expliqué Lionel Muzy.

Un autre atelier, intitulé "Manutec", est aussi essentiel. Il s'agit d'une formation de type Esat (Établissement et service d'aide par le travail) faisant partie, comme l'IME, de l'action sociale.

Ces ateliers manuels développent la gestuelle nécessaire à l'intégration dans le monde du travail.

L'après-midi s'est passée dans une ambiance bon enfant. Et le maire d'Aixles-Bains, Renaud Beretti, avait fait le déplacement pour s'entretenir avec tous les protagonistes.

Jean-Paul GASPARD

Danshine Libere du 06/06/2021